

Getzner

FactBox

getzner
the good vibrations company

Getzner ist weltweit führend in der Isolierung von Schwingungen und Vibrationen. Renommierte Kunden aus den Branchen Bahn, Bau und Industrie vertrauen seit 40 Jahren auf die Erfahrung unseres Unternehmens. Wir pflegen partnerschaftliche und wertschätzende Beziehungen. Unser Ziel ist, bei jeder Begegnung ein gutes Gefühl zu hinterlassen. Wir sind „the good vibrations company“.

Kernkompetenz

Isolierung von Schwingungen und Vibrationen in den Branchen Bahn, Bau und Industrie

Marktgebiet

International, über ein Netz von Vertriebspartnern und mit eigenen Standorten in Berlin (D), München (D), Amman (Jordanien), Tokyo (Japan) und Pune (Indien).

Werkstoff

Geschäumte Polyurethan-Elastomere in Form von ein- und mehrschichtigen Matten und Formteilen

Eingetragene Marken

Sylomer® und Sylodyn®

Anwendungen

Zwischenlagen und -platten, Schwel-lenlager, Unterschottermatten, Masse-Feder-Systeme, elastische Gebäude-lager, elastische Lagerung von Böden und Treppen, elastische Lagerung von Maschinen, High-Tech-Bauteile für industrielle Anwendungen

Besondere Stärken

Hohe Investitionen in Forschung und Entwicklung, umfangreiches Leis-tungspaket (Consulting, Engineering, Development, Services), kompetentes Team aus interdisziplinären Speziali-sten, zertifizierte Qualitäts- und Um-weltstandards

Gründung

1969 als Tochter von Getzner, Mutter & Cie.

Mitarbeiter

264

Jahresumsatz

2007: EUR 46,3 Mio.
2008: EUR 43,4 Mio.
2009: EUR 52,3 Mio.

Geschäftsführer

Dipl.-Ing Dr.mont. Roland Pfefferkorn

Bild: Hauptquartier Bürs, Österreich



Getzner FactBox



Getzner is the world's leading specialist for the insulation and mitigation of vibrations. Top-name customers from the rail, construction and industrial sectors have trusted our company's expertise for 40 years now, and we pride ourselves on close partnerships and mutual respect. Our objective is to leave every meeting on an upbeat note: after all, we're „the good vibrations company“.

Core competency

Insulation of vibrations in rail, construction engineering and industrial applications

Market areas

International presence, via a network of distribution partners and company offices in Berlin and Munich (Germany), Amman (Jordan), Tokyo (Japan), Pune (India).

Materials

Foamed polyurethane elastomers in the form of multi-layer mats and formed components

Founded

1969 as a subsidiary of Getzner, Mutter & Cie

Employees

264

Annual turnover

2007: EUR 46.3 million
2008: EUR 43.4 million
2009: EUR 52.3 million

Managing Director

Dipl.-Ing. Dr.mont. Roland Pfefferkorn

Picture: Headquarter in Bürs, Austria

Registered trademarks

Sylomer® and Sylodyn®

Applications

Rail pads and base pads, sleeper pads, ballast pads, mass-spring system, elastic building mounting, elastic mounting of floors and stairs, elastic mounting of machinery, high-tech components for industrial applications

Strengths

Strong investment in R&D, full range of services (consulting, engineering, development, customer service), highly competent team of interdisciplinary experts, certified quality and environmental standards

